



Jahresbericht 2025 Präsidentin und Obmännin Gewehr

Liebe Mitglieder

Mit der 52. General- und Jubiläumsversammlung, welche wieder im Restaurant Schützenstube in Höngg stattfand, wurde die Schiesssaison 2025 eröffnet.

Genaue Details konnten aus dem Protokoll, welches Ende März 2025 verschickt bzw. auf die Homepage aufgeschaltet wurde, entnommen werden.

Eröffnungsschiessen 01.04.2024

1. Rang Barbara Zenklusen, 113 Pkt.
2. Rang Daniel Zenklusen, 111 Pkt.
3. Rang Ingrid Suter, 107 Pkt.

Jeder teilnehmende Schütze wurde mit einem wunderbaren, grossen Zopf belohnt, welcher beim anschliessenden Absenden verteilt wurde. Danke an Barbara Zenklusen für die Organisation der Zöpfe.

ZKB/Bank Bär

Diese Jahr luden wir die Bären ein. Und wieder haben wir die Bären mit einem Punktedurchschnitt von 94 zu 78.44 geschlagen. Beste ZKB-Schützin war Jeannette Gugolz mit 98 Punkten.

Vereinsmeisterschaft

Zusammengesetzt aus den Resultaten von der Jahresmeisterschaft, Frühlingsstich, Überraschungsstich, Tandem-Stich und Herbststich

1. Rang Jeannette Gugolz, 1533 Pkt.
2. Rang Ingrid Suter, 1529 Pkt.
3. Rang Max Gugolz, 1513 Pkt.

Jahresmeisterschaft

Bei der Jahresmeisterschaft zählen die zehn besten Passen.

1. Rang Jeannette Gugolz 970 Pkt.
2. Rang Ingrid Suter, 961 Pkt.
3. Rang Max Gugolz, 956 Pkt.

Frühlingsstich

Im Frühlingsstich, welcher bis zu den Sommerferien geschossen werden muss und auch zur Vereinsmeisterschaft gezählt wird, besteht aus einem Hauptdoppel und freiwilligen Nachdoppel auf 20-er Scheiben.

1. Rang Ingrid Suter, 190 Pkt.
2. Rang Max Gugolz, 188 Pkt
3. Rang Barbara Zenklusen, 186 Pkt.

Überraschungsstich

1. Rang Max Gugolz, 98 Pkt
2. Rang Ingrid Suter, 98 Pkt.
3. Rang Barbara Zenklusen, 97 Pkt.

Tandem-Stich

Die Auslosung der Tandempartner fand beim Endschiessen statt.

1. Rang Richard van't Klooster (96) und Max Gugolz (93) total 189 Pkt.
2. Rang Barbara Zenklusen (94) und Daniel Zenklusen (95) total 189 Pkt.
3. Rang Kurt Piderit (88) und Ingrid Suter (95) total 183 Pkt.

Herbststich

Dieser Stich ist das Pendant zum Frühlingsstich, mit einem kleinen Unterschied, dass dieser, wie es der Name schon sagt, im Herbst bzw. nach den Sommerferien geschossen wird und zusätzlich noch ein Schuss auf eine Juxscheibe geschossen werden muss.

1. Rang Daniel Zenklusen, 189 Pkt
2. Rang Jeannette Gugolz, 189 Pkt.
3. Rang Ingrid Suter, 185 Pkt.

Den Preis für die Juxscheibe (Truthahn) gewann Albert Lang

Ping-Pong-Stich

Der Ping-Pong-Stich setzt sich zusammen aus 20 Schuss Pistole 25 m und 20 Schuss Gewehr. Bei Punktegleichheit bestimmt das geschossene Gewehrresultat

1. Rang Daniel Zenklusen 377 Pkt
2. Rang Ingrid Suter 355 Pkt.
3. Rang Reiner Naujoks 355 Pkt.

Fleischstich

Auch da fand die Auslosung der Schussbewertung beim Endschiessen statt. Durch die Auslosung ist auch nicht sicher, dass ein geschossener 10-er auch wirklich ein 10-er ist. Diesmal war die 4 die Glückszahl und wurde mit 20 Punkten belohnt.

Glücklicher Gewinner war, dieses Jahr, Max Gugolz mit 161 Punkten.

Endschiessen

Beim Endschiessen werden zweimal drei Schüsse auf 20-er Scheiben geschossen.

1. Rang Richard van't Klooster, 114 Pkt.
2. Rang Robert Moser, 113 Pkt.
3. Rang Max Gugolz, 109 Pkt.

Absenden

Das Absenden konnte am 22.11.2025 in der Waldhütte Arni durchgeführt werden.

Dieses Jahr starteten wir mit dem Absenden um 11.30 Uhr und, wie jedes Jahr, durften alle Schützen wieder körbeweise Preise mit nach Hause nehmen.

Nach einem leckeren Mittagessen, mit Pouletbrüstli, Gemüse und Reis, folgten zwei Runden Lotto. Auch da gab es tolle Preise zu gewinnen, was natürlich alle anspornte, fleissig mitzumachen.

Zwischen den beiden Spielrunden wurde der Dessert in Form von einer von Ingrid und Ernst Suter gespendeten Käseplatte und diversen Torten aufgetischt.

Sonstiges

Unser Mitgliederbestand hat sich auch dieses Jahr um einen aktiven Schützen erhöht. Ganz herzlich begrüssen wir Marcel Hoenke und hoffen, dass es ihm bei uns gefällt und er viel Freude am Schiesssport haben wird.

Allen Schützenkolleginnen und –kollegen sage ich auch dieses Jahr wieder ein ganz herzliches Danke für das entgegengebrachte Vertrauen und auch dafür, dass sie fleissig mitmachen und somit auch die Daseinsberechtigung unseres Vereines immer noch bestätigen.
Vielen Dank auch an unsere Passiv- und Ehrenmitglieder, welche uns im Hintergrund unterstützen und hin und wieder vereinzelt bei uns im Schiessstand vorbeischauen oder sogar tatkräftig mithelfen.

Ein ganz besonderer Dank geht an meine Vorstandskollegin und –kollegen für das gute und freundschaftliche Verhältnis, die gute Zusammenarbeit und die gegenseitige Unterstützung während der ganzen Schiesssaison.

Ein ganz herzlicher Dank geht an unsere Geschäftsleitung für die grosszügige Unterstützung unserer Sektion.

Bei unserem Zentralpräsidenten, Martin Brauchli, bedanke ich mich für die gute Zusammenarbeit.

Für das kommende Vereinsjahr wünsche ich allen „guet Schuss“ und weiterhin viel Freude am Schiesssport und vor allem bliibet gsund!!

Dezember 2025

Eure Präsidentin



Ingrid Suter